

わが家の **アイドル**



高橋 侑生くん (10カ月・東諸川)

いつも元気いっぱいゆうせいの侑生くん。そんな侑生くんと過ごす毎日は、とても楽しくて幸せです。生まれてきてくれて本当にありがとう。これからも元気にすくすく育てね。大好きだよ♥(父：祐太 母：結衣子)

Kogastagram

古河市 citykoga-official



ID:jp_sonz DATE:2017.6.18 #小旅行#写真は心のシャッター #ファインダー越しの私の世界

古河市の公式インスタグラムに掲載された写真から、ベストショットを毎月1枚選出し掲載します。「#こが暮らし」「#こが育ち」のハッシュタグを付けて、ぜひ投稿してください。

※投稿にはスマートフォン等に専用アプリのインストールが必要。
※古河市プロモーションサイトもぜひご覧ください。

市内幼稚園・保育園等が交替でこのコーナーを担当しています。



子育てアドバイス

思いやりの心を育てる



皆さんは、自分の子どもにどのように育ててほしいと思っていますか。さまざまな願いがあるとは思いますが「思いやりの心をもってほしい」というのは、多くの保護者が抱いている願いではないでしょうか。

人を思いやるには「相手がどのような気持ちかを考える力」「相手の気持ちに共感できる力」が必要です。3歳頃までは、自分以外の人の気持ちを簡単に理解できるものではないため、時と場合に応じて、周りにいる大人が少しずつ教えてあげる必要があります。

また、子ども自身が思いやつてもらった実感も必要で、思いやつてもらったことのない人は、他人を思いやることは難しいでしょう。「自分の存在を認めてくれてくれる」「自分の気持ちを尊重してらかっている」という実感こそ、子どもた

中には必要です。他人のことを思いやる気持ちが育っていれば、当然、相手や他人の人に不快な思いをさせることはしないでしょう。

ただ、「〇〇してはいけない」「〇〇しなさい」と子どもに伝えるだけではなく、なぜそれを守らなければならないのかを理解させること、そして相手の気持ちを想像する思いやりの心を持つことが大切なのです。

思いやりの心は、言葉だけで教えられるものはありません。まずは、保護者が子どもの言葉に耳を傾け、人を思いやる姿勢を行動で示していけるといいですね。

諸川保育園

平成29年8月1日発行
発行所/〒306-0291 茨城県古河市下大野2248 古河市役所 ☎0280(92)3111
編集/秘書広報課 ●ホームページ/ <http://www.city.kogakogaga.jp/>